

17/11/2006

Informo a la Comunidad que el miércoles pasado, 15 de Noviembre de 2006, por tercera vez consecutiva no se pudo realizar la sesión ordinaria del Consejo Superior. Por lo tanto no pudieron ser tratados los proyectos que figuraban en el orden del día. No los adjunto al presente dado que son los mismos que envié en ocasión de la última suspensión del 1/11.

La razón que impidió sesionar fue que los ingresos del Rectorado fueron bloqueados por menos de 200 militantes del PO, PCR y MST (conducción de la FUBA). Para informarse de los detalles pueden consultar los diarios:

<http://www.clarin.com/diario/2006/11/16/sociedad/s-03201.htm>

<http://www.lanacion.com.ar/859091>

<http://www.lanacion.com.ar/859092>

<http://www.pagina12.com.ar/diario/elpais/1-76258-2006-11-16.html>

El PO, PCR y MST ahora pretenden imponer la siguiente agenda para dejar sesionar al Consejo Superior:

- Convocar a la Asamblea Universitaria el 4 de abril de 2007, para modificar el estatutos en lo concerniente a la representación política de los claustros, según la composición que ELLOS consideren "democrática".
- Convocar a nuevas elecciones de los claustros.
- Una vez realizadas las elecciones de los claustros, convocar a una nueva Asamblea Universitaria para elegir autoridades de la universidad y reformar el Estatuto en todos los aspectos que no hayan sido modificados y ELLOS consideren necesarios reformar.

Una forma muy particular de entender la democracia. Hasta ese momento la Universidad quedará paralizada. Hace 3 meses el Consejo Superior encomendó al Vicerrector que gestionara urgentemente un importante refuerzo presupuestario para el 2006 ante el Ministerio de Educación y para el 2007 ante la Cámara de Diputados. Al día de hoy no tengo conocimiento ni constancia de ningún resultado concreto.

Se adeuda a esta Facultad 900.000 pesos del presupuesto de gastos del 2005 y 750.000 pesos del presupuesto de gastos del 2006. No hay presupuesto aprobado para el 2006, por lo que no existen los instrumentos para pagar los sueldos de diciembre y medio aguinaldo, mas allá de que existan los fondos. No hay fondos para ejecutar los UBACYT y UBANEX.

No se puede aprobar el nuevo llamado a Becas Estímulo para los estudiantes.

No se puede tratar el aumento de estipendio de las Becas UBA de investigación.

Todo esto en buena medida por la incapacidad de gestionar la UBA y de contar con representantes idóneos para negociar ante los poderes del estado.

El PO, PCR y MST sabe todo esto perfectamente, y lo usa como extorsión. O se aprueba lo que ellos quieren o la culpa es de los decanos. Es la vieja lógica de "cuanto peor mejor". Con esta actitud el Vicerrector que dicen desconocer por "trucho", y que no se ha mostrado

en capacidad de conducir esta crisis, continuará al frente de la UBA. Una situación que llevará a un deterioro terminal a nuestra Universidad, beneficiando claramente a las universidades privadas que dicen combatir.

Ha llegado el momento de que la Comunidad Universitaria y la Sociedad toda decidan que salida están dispuestos a apoyar:

- un acuerdo de consenso, apoyado por una enorme mayoría de las autoridades (assembleistas de profesores, graduados y estudiantes) que han sido designadas ESTE año, que incorpora buena parte de los reclamos que se han formulado,

o

- la profundización de la crisis con resultado incierto, dado que puede derivar en lo que el PO, PCR y MST, a través de sus estructuras partidarias, decidan, o la paralización de la UBA.

Mientras tanto, y hasta que las normas democráticas lo determinen o la violencia me fuerce, continuaré trabajando todos los días todo el día, como lo vengo haciendo desde hace 8 meses, para honrar el mandato que he recibido.

Atentamente,

Jorge Aliaga
Decano